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発行 

３月 第 32号 

船浦中学校 

校長 宮城裕子 

           「％」今回は、人生の中の確率についてお話したいと思います。 

 皆さんは確率と聞いて何を思い浮かべますか。今日は、みなさんに確率について４つお話します。 

 １つ目は、年末ジャンボ宝くじで一等を当てる確率についてです。年末ジャンボ宝くじは、一等を当て

る確率よりも、それを買いにくる時に事故にあう確率の方が高いことです。これを聞いて私は宝クジで一

等を当てるよりも先に車にあたりそうな気がしてこわくなりました。 

 ２つ目は、ジャンケンについてです。 ジャンケンで３３連勝する確率は、何％だと思いますか？正解

は、0.00000001％です。これは、人類のジャンケンで一番低い確率だそうです。 

 ３つ目は、人間の記憶力についてです。 人間は、１日で 74％のものごとを忘れます。ということは、

１日で覚えられるのは 26％で、完璧に記憶するには、4 日あれば、覚えられるということが読み取れます。

しかし、自分の場合は、10 日あっても覚えられません。どういうことでしょう？ 

 では、次が最後です。次の野球部の試合で優勝できる確率は、何％だと思いますか？正解は 100％です。 

 

学校教育目標 

○自ら学び,考え,実践する生徒（知） 
○心豊かで,自他を尊び,思いやりのある生徒（徳） 
○健康で,根気強く,たくましい生徒（体） 

 あやねさん 

3月5日(土) 

石垣市営 

野球場にて 

前回コールド勝ちを収めたチームに辛

勝･･･吉田、塩沢２人のランニングホー

ムランによる 1 回戦勝利！  

 

６日(日)に迎えた 2 回戦は、今回の優勝チームとなった

大浜中学校と対戦･･･結果はご覧のとおり、、、次回に繋

がる試合内容が展開されました。課題を修正して次回

につなごう！乞うご期待！ 
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  2月 24日の第 12回本年度最後のスピーチ集会の原稿です。ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地球温暖化」 

 みなさんは、「地球温暖化」について知っていま

すね。今から地球温暖化がどういうものなのか地

球にどのような影響を与えるか紹介していきたい

と思います。 

 まず、「地球温暖化」とは、人間の活動が活発に

なるにつれて、「温室効果ガス」が大気中に大量に

放出され、地球全体の平均気温が急激に上がり始

める現象のことを言います。 

 温暖化のせいで、過去 100 年間に地球全体の平

均気温が 0.3～0.6 度急激に上がったことがありま

す。現在のペースで温室効果ガスが増え続けてし

まうと、2100 年までには地球全体の平均気温が約

２度上がると予測されています。 

 温暖化が地球にどのような影響を与えているか

というと、まず、温室効果ガスが原因による気温、

海水面の上昇があります。海水面の上昇が大きな

原因となって「氷や降雪量の減少」「降水量の変化」

など地球を悪くする原因があります。 

 私が、地球温暖化のせいで住みにくくなるのは

嫌ですが、それ以上に嫌なのが、温暖化のせいで野

生生物が、絶滅することです。なぜなら、4.000 種

以上の野生生物が地球温暖化を受けていて絶滅危

惧種だからです。地球温暖化を防止するには、私た

ち一人一人が対策することです。 

 私たちができる対策として、「エアコンの設定温

度を夏は 28℃、冬は 20℃」にしたり、「誰もいな

い部屋だったり、しばらく使わない部屋の電気を

消し」たり、「テレビをつけっぱなしに注意」など、

私たちにできることはいっぱいあると思います。

他にも、私たちが普段総合の時間で勉強している

海洋教育にもつながっていると思います。なので、

日頃からビーチクリーンに参加したりボランティ

アなど地域活動を積極的に取り組んでいけば、少

しずつでも地球温暖化を防げると思います。 

 莉央さん 

 

「転校について」 

 皆さんは、転校したことありますか？僕は、今年

西表中学校から転校してきました。本音を言うと転

校はしたくなかったけど、母に強く勧められ転校す

ることになりました。ですが、僕の考えを変えてく

れた言葉がありました。それは母からの言葉で、「お

母さんは、和樹がやりたいことをやってくれること

が、一番嬉しい」と言われたことです。そのことば

を聞いたときに行くことを決めました。 

僕は、転校してでもバスケがしたいと思いました。

でも、転校が近づいてくるとみんなと別れることが

怖くなってきました。みんながバドミントンで頑張

っている中、僕一人だけ家に帰ることが苦痛でした。

そんなことをして、転校するまでの時間を過ごして

いました。西表中学校で過ごす最後の日白浜から来

た友達でクラスの人数が 7人に増え学級が賑やかに

なったのに僕は、ここから出ていかないといけない

のかと最終的には、後悔でいっぱいでした。転校し

て船浦中学校に来て、最初は、緊張して、何もでき

ませんでした。心も荒れてしまい、僕には友達がい

ないと言い張って、周りを惹かせてすみませんでし

た。１年生のクラスの雰囲気は、初めての感じでう

まくやっていけるか心配でした。みんなとどうやっ

て話したら良いのか、どうやって友達を作るかなど

わかりませんでした。ですが先輩方や、クラスのみ

んなが話しかけてくれたことでクラスに馴染むのが

早かったと思います。バスケも頑張って練習につい

て行くことができました。僕は船中に転校してきて、

好きなバスケットも続けることができて、そして、

友達も増え充実した毎日を過ごすことができていま

す。初めは、母の勧めでしたが、転校することで、

あることについて知ることができました。転校とい

うものは、友達など、自分にとって大切なものと離

れることは後悔も残ると思います。だけど自分にと

って大切なものから、離れたからこそ気づく物があ

るということです。 

 初めは、母の勧めで転校して、後悔でいっぱいで

したが、転校した事によって、新しい友達、先生な

ど新しいものに触れることができました。船浦中学

校で今後は、バスケと勉強を両立させつつ、友達と

楽しく学校生活を送りたいです。転校は、なくなる

ものは大きいですが、得られるものも大きいと言う

ことです。僕は転校して良かったと思っています。

そして最後にこれからもよろしくお願いします。  

3月 12日は卒業式！ 

卒業前にお世話になっ

た、幼稚園＆給食セン

ターにご挨拶に行って

参りました。 

＊写真↓参照 

 和樹さん 


